

Editorial

LOS ÚLTIMOS AÑOS han marcado la necesidad de una nueva relación de las universidades con la sociedad, transparentando sus funciones esenciales. En este sentido, su función formadora de nuevos profesionistas es palpable, reconocida y apreciada. Sin embargo, al hablar de su función como generadora de conocimiento, y del respectivo reconocimiento de esta actividad, se debe reconocer que existe un claro distanciamiento, generado principalmente por la dinámica propia que la actividad profesional establece, dando prioridad a los círculos académicos específicos y relegando la difusión de este conocimiento y de creación artística.

La Universidad Veracruzana, consciente de esta situación, se ha dado a la tarea de reforzar los mecanismos de interrelación entre sus académicos y la sociedad. Uno de estos esfuerzos es la creación de la revista Pregones de Ciencia. Se trata de una revista multidisciplinaria que tiene como objetivo, como lo dice su nombre, el de proclamar novedades a públicos diversos en los diversos campos que se cultivan en las ciencias y las artes, no solo de nuestra universidad, sino con aportaciones de otras universidades, organizaciones e individuos de México y el mundo.

Uno de los atributos más importantes de Pregones de Ciencia es su carácter multidisciplinar, en donde se pregona ciencia y arte con un lenguaje sencillo y claro, pensando en un público amplio no especializado. Además, se ha tenido especial cuidado en los estándares editoriales empleados para conformar esta revista, cumpliendo con las normas internacionales, lo que garantizará una alta calidad en los contenidos. Consciente de las actuales tendencias globales, Pregones es una revista eminentemente digital, aprovechando las ventajas y oportunidades que nos brindan las tecnologías actuales y aportando de esta manera a la sustentabilidad.

Pregones de Ciencia tiene por definición un componente multidisciplinario. Para ello, se han conformado diversas secciones: Artículo de investigación (donde se incluyen todas las disciplinas), Artículo estudiantil, Sección literaria (cuento y poesía), Sección de Arte, Ensayo, Entrevista, Opinión y Sitios de interés. Con esta estructura, se pretende dar respuesta a todas las áreas de conocimiento y creación artística. Además, un elemento adicional considera la incorporación de publicaciones en lenguas originarias de México y Latinoamérica, con la finalidad de darle vida y continuidad al legado de nuestros pueblos originarios y que estos sean reconocidos y apreciados por un amplio público en México y el mundo. Finalmente, un elemento que le otorgará un valor adicional y distintivo a Pregones de Ciencia será su diseño gráfico y editorial, para lo cual se cuentan con diversas alianzas con expertos en estas áreas, por lo que será un referente en innovación y calidad.

Este primer número de la revista Pregones de Ciencia, marca el nacimiento de un medio de difusión y divulgación innovador, con una alta calidad en sus contenidos y en su diseño, por lo que estoy seguro tendrá un gran éxito y aceptación. Con esto, se dará un gran paso para acercarnos a la sociedad a la que nos debemos y así refrendar el principio máximo que define a nuestra Universidad Veracruzana: *Lis de Veracruz, Arte, Ciencia y Luz.*

Roberto Zenteno Cuevas